



Spendenempfänger mit Vorstandsmitglied Thomas Stalla (rechts)

RAIFFEISENBANK

4750 Euro an Vereine verteilt

SCHWANDORF/NITTENAU. Strahlende Gesichter gab es kürzlich im Sitzungssaal der Raiffeisenbank Schwandorf-Nittenau. Vorstandsmitglied Thomas Stalla hieß Vertreter kultureller, sozialer und sportlicher Institutionen herzlich willkommen und übergab Spenden in Höhe von insgesamt 4750 Euro.

Der Spendenbetrag stammt aus

dem Reinertrag der Gewinnsparlose. Gewinnsparen ist eine Kombination aus Sparen, Gewinnen und Helfen. Der Lospreis von fünf Euro setzt sich zusammen aus einem Sparbeitrag in Höhe von vier Euro sowie dem Auslosungsbeitrag in Höhe von einem Euro. Der über das Jahr erzielte Sparbeitrag wird am Jahresende den Konten gutgeschrieben.